

## Trophées INOHA : Deux nouveautés pour cette 9<sup>ème</sup> édition



**INOHA, l'association des Industriels du Nouvel Habitat, organise, pour la 9ème année, les Trophées INOHA pour ses adhérents. Deux grandes nouveautés cette année : l'introduction de trois nouvelles catégories et le choix de Bâtir pour le Climat comme lieu de la cérémonie de remise des trophées.**

Les Trophées INOHA sont toujours un rendez-vous incontournable pour l'industrie, visant à mettre en lumière les projets des Industriels, adhérents d'INOHA, dans le domaine de l'innovation, de la responsabilité sociétale des entreprises (RSE) et de la communication. Pour cette nouvelle édition, **3 nouvelles catégories** viennent enrichir le panorama des réalisations : **la construction durable, la réindustrialisation et la meilleure collaboration entre industriel et distributeur.**

Les lauréats des Trophées INOHA seront révélés lors d'une cérémonie spéciale qui aura lieu le mardi 5 novembre 2024 lors du forum Bâtir pour le Climat, à Ground Control, Paris, le forum incontournable dédié à l'habitat de demain pour lequel INOHA devient co-éditeur cette année.

Les adhérents d'INOHA sont invités à concourir dans une ou plusieurs des six catégories disponibles. Ces trophées offrent une occasion unique de mettre en valeur leurs compétences et réalisations, tout en bénéficiant d'une visibilité, à la fois médiatique et commerciale, devant l'ensemble des acteurs de la filière du Nouvel Habitat.

**La date limite de dépôt des candidatures est fixée au vendredi 30 août 2024.**

Un jury pluridisciplinaire composé d'experts se réunira le mercredi 2 octobre 2024 pour sélectionner les meilleures initiatives dans chacune des catégories.

**Le jury est composé cette année de :**

- **Nathalie Danel** - Founder & CEO Lapsaé
- **Blandine Fisher** - Déléguée du groupe Infopro Digital et Directrice de Bâtir pour le Climat
- **Jean-Luc Guéry** - Président d'INOHA
- **Juliette Lauzac** - Chargée d'études ADD Power
- **Stéphanie Obadia** - Directrice Construction21
- **Anthony Thiriet** - Rédacteur en chef Univers Habitat

Pour découvrir les différentes catégories de prix, consulter le dossier de candidature [en cliquant ici](#).



« Les Trophées INOHA sont un symbole de l'engagement de nos adhérents envers l'innovation et la durabilité. Nous sommes ravis cette année d'organiser la cérémonie de remise des trophées sur Bâtir pour le Climat, marquant ainsi une nouvelle étape, et sommes impatients de découvrir les réalisations qui seront récompensées dans nos trois nouvelles catégories. » explique Jean-Luc Guéry, Président d'INOHA.

#### **A propos d'INOHA**

Association professionnelle des Industriels du Nouvel Habitat, INOHA fédère, depuis 1978, les fabricants de produits manufacturés destinés à l'entretien, au bricolage, à l'aménagement extérieur, au jardinage, à l'amélioration de l'habitat et à la construction résidentielle neuve. INOHA les fédère pour les aider à accélérer leur développement dans une approche multi-canal et s'engage auprès d'eux à les éclairer, à construire et à peser dans un esprit de partage, d'engagement et de respect. INOHA et ses adhérents sont au service des Français qui font de leur habitat une valeur refuge, source de leur bien-être.